

SHCP gasta 740 mdd en cobertura petroleras de 2019 (El Financiero 01/08/18)

SHCP gasta 740 mdd en cobertura petroleras de 2019 (El Financiero 01/08/18) ZENYAZEN FLORES La Secretaría de Hacienda de México gastó alrededor de 740 millones de dólares, equivalentes a 13 mil 800 millones de pesos, en el primer semestre del año para cubrir los precios del petróleo en 2019, de acuerdo con un informe trimestral del presupuesto. La cifra es más del doble de lo que gastó hace un año. Las coberturas, conocidas como el mayor acuerdo petrolero de Wall Street, no se hacen públicas para evitar que los fondos especializados y las casas de bolsa negocien en beneficio propio las órdenes del gobierno mexicano. Los documentos no detallan el volumen de crudo cubierto. El aumento que han experimentado los precios del petróleo en los últimos meses puede haber resultado tentador para México, llevándolo a asegurar las ganancias para el próximo año. La mezcla mexicana ha subido en lo que va del año 17.26 por ciento, a 65.89 dólares. Bloomberg News informó en mayo que el país había pedido cotizaciones para cubrir las exportaciones de crudo. El gobierno gastó 6 mil 300 millones de pesos en coberturas en el mismo periodo del año anterior. El equipo del presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, ha dicho que el programa de coberturas petroleras de la Secretaría de Hacienda y la petrolera estatal Pemex continuará durante su administración. Las compras de derivados de México para cubrir los precios del petróleo habitualmente se aceleran en el tercer trimestre. En conferencia para presentar los resultados del informe trimestral de Finanzas Públicas y Deuda Pública, Alejandrina Salcedo, titular de la Unidad de Planeación Económica de la SHCP, no reveló detalles sobre la contratación de coberturas petroleras pero adelantó que ese tema sería tratado con el equipo de transición. "No voy a dar información sobre las coberturas porque no queremos entorpecer el funcionamiento en los mercados y que nos puedan encarecer estas compras en el futuro. Las coberturas son un tema relevante y seguramente será de los que se tratará con urgencia con la nueva administración en los trabajos de transición", indicó Salcedo.